

Cap 3000-Polygone Riviera: le match pendant les fêtes

Écrit par Nice Matin
Lundi, 04 Janvier 2016 12:35

C'était le match attendu. La fin a été sifflée le 31 au soir, mais on ne connaît pas encore le score définitif, l'un des participants n'ayant pas rendu sa feuille de score.

C'est un euphémisme de dire que Cap 3000 et Polygone Riviera, inauguré le 21 octobre dernier, se sont observés durant ces fêtes.

À Cap 3000, on se dit « très contents de la fréquentation », comme le souligne Roch-Charles Rosier, directeur de Cap 3000. "Malgré l'ouverture de Polygone, nous avons eu énormément de monde. Nous avons même fait plus 8 % le 23 décembre".

Et le directeur de Cap 3000 d'adresser un tacle amical à ses concurrents: "C'est la preuve que l'effet Polygone s'estompe déjà et c'est parfait [acheter kamagra oral jelly](#) . Nous savions que nous allions souffrir dans les premiers temps et que petit à petit, les compteurs se remettraient à niveau. Et c'est déjà le cas".

Qu'en dit Polygone Riviera ? On ne nous a communiqué qu'un seul chiffre, difficile à mettre en perspective. "Nous avons enregistré 1 650 000 visiteurs depuis l'ouverture", indique-t-on sobrement du côté de la direction.

[La suite](#)